



北上の子

認め合い 伸ばし合う 心豊かな北上の子

北上小の合い言葉(三つの心) おもう心 むかう心 のびる心



北上小のブログへQRコード

コロナウィルスによる緊急事態宣言が10月1日に解除され、11月は全国での感染者数もかなり減少されました。北上小学校も通常の学校生活に日課や行事等、段階的に戻しつつあります。今まで休み時間の外遊びや行事が制限されていたことによって、子供たちはかなりの我慢を強いられていたと思います。復活することによって子供たちからは笑顔が戻り生き生きとした姿も多く見られるようになってきました。我々教職員も戻ってきている学校生活により子供たちに学びや感動を指導支援できる喜びをかみしめております。今後も北上小の3つの心「おもう心」「むかう心」「のびる心」が子供たちに身につくよう努力してまいります。しかし、第6波のことにも警戒し危機管理を考えた対策も準備する必要があります。保護者の皆様、地域の皆様もご支援ご協力をいただくようお願い申し上げます。

絵本作家 宮西達也さんの読み聞かせ!!

11月10日(水)1,2年生で「宮西達也さんの読み聞かせ」が行われました!宮西さんの心をつかむトークで、子供たちは絵本の世界に夢中でした。豊岡市長様も来校し、市の職員、北上小の教職員も読み聞かせに参加しました。1,2年生の子供たちは大喜びでした!子供たちは宮西さんの夢や希望、優しさと思いやりを感じた1日でした。



学校運営協議会(コミュニティスクール)

11月19日(金)第2回学校運営協議会が行われました。学校運営協議会委員の方々からは「素直でのびのびと学校生活をすごしていますね。」など感想をいただきました。また、協議会当日も授業支援ボランティアの方々、自主的に子供たちを支援してくれている大学生など学校には地域の方々がたくさん来校してくれていました。協議会委員の皆様も「地域の方々笑顔で訪れることはよいことですね。」とお話してくださいました。「今後も北上小の3つの心【おもう心】【むかう心】【のびる心】を育てるためがんばりましょう。」と学校運営を協働しバックアップすることを確かめました。



5年生・出前授業(トヨタ自動車)!

11月22日(月)5年生がトヨタ自動車さんの出前授業を受けました。一昨年までは社会科見学としてトヨタ自動車さんに出向いていましたが、北上小学校に直接授業をしに来ていただきました。本物の作業用工具などに直接触れる中で子供たちは多くの学びがありました。自動車作りの工程などユーモアを交えながら楽しく説明してくださいました。



一台のクルマをつくるのにお客様が満足できるクルマを届けるために細やかな気遣いやミスが起こらないためにチームで取り組んでいることなど、勉強になることがたくさんありました！

12・1月の行事予定

12/2(木) 6年職業講話	1/1(土) 元日
3日(金) 3年校外学習 PTA専門部役員選考会 SG定例会	5日(水) 授業再開 朝会 特別日課4時間
4日(土) なかよし発表会中止	6日(木) 給食開始 5, 6年発育測定
6日(月) 学校給食週間(~10) 心のアンケート	7日(金) 3, 4年発育測定 SG定例会
7日(火) 読み聞かせ 5, 6年委員会	10日(月) 成人の日
8日(水) アルミ缶回収	11日(火) 読み聞かせ 1, 2年発育測定
10日(金) 学年集会	5, 6年委員会
14日(火) 読み聞かせ ジンタ号 SC来校	12日(水) アルミ缶回収 ハートタイム
15日(水) 全市一斉あいさつ運動 校内音楽会 校内作品展(~22) ハートタイム	SC来校
16日(木) 特別日課5時間 教育相談①	14日(金) 6年戦争体験談 放課後学習支援
17日(金) 特別日課5時間 教育相談②	17日(月)~28日(金) 読書旬間
20日(月) 特別日課4時間 教育相談③	19日(水) 3年生昔の暮らし
21日(火) 特別日課4時間 教育相談④	20日(木) 6年市長による読み聞かせ
22日(水) 特別日課4時間 教育相談⑤	21日(金) 学年集会 命を考える日
23日(木) 特別日課4時間 給食終了	放課後学習支援
24日(金) 特別日課4時間 朝会 最終日	25日(火) 読み聞かせ
25日(土) 冬季休業開始	26日(水) にこペア SC来校
	27日(木) 5年社会科見学 ジンタ号
	28日(金) 6年中学校入学説明会

※ S C…スクールカウンセラー S G…スクールガード

※校内音楽会 (12月15日(水)) について

12月15日(水)に校内音楽会を開催します。昨年度、子供たちの楽しみにしていた行事の多くが無くなってしまったので、地域学校協働本部の主催で校内音楽会を開催しました。チューバとピアノのプロ奏者が、クラシックや人気のアニメソングを演奏してくださり、大変好評でした。そこで、今年度も開催することとなりました。昨年は、低学年・高学年ともに、体育館の1/3程度を使用しました。今年は、現時点で新型コロナウイルス感染症のリスクも低いため、空いているフロア半面を保護者と地域の皆様に開放します。子供たちといっしょに音楽を楽しみませんか。

参加を希望される方は、学校へ直接連絡をしてください。詳細については、そのときにお知らせします。(055-987-4646)

- ・開催日時 令和3年12月15日(水) 11:20~12:05 低学年の部
- 令和3年12月15日(水) 13:20~14:05 高学年の部
- (低学年の部については、10:25~11:10の可能性有り)

※校内作品展 (12月15日(水)~22日(水))

昨年度より毎年長伏小で行っていた市内小・中作品展を取り止め、各学校で校内作品展を行うこととなりました。絵画や工作などの図工の作品や書写作品を各学級から数点選び、2階の連絡通路に展示します。たくさんの保護者の皆様、地域の方々にご覧いただきたいと思っております。12月15日(水)には、音楽会もありますので、ぜひご来校ください。